

« Droits humains/Moot Court : International Human Rights Law » - désormais bilingue

(English version below)

A partir de 2023, le cours « Droits humains/Moot Court : International Human Rights Law » est désormais bilingue. Il a quelques particularités en ce qui concerne la langue et les modalités d'inscription :

La professeure s'exprime principalement en anglais, mais il est possible d'être évalué-e en français. Il suffit d'avoir une compréhension passive de l'anglais.

Ce cours contient une simulation des procédures devant la Cour européenne des droits de l'homme basées sur des cas fictifs (qui peuvent ressembler à des affaires réelles). Cet exercice vous permettra de développer des compétences professionnelles particulièrement utiles si vous envisagez de compléter votre formation par un stage d'avocat-e ou si vous êtes intéressé-e-s par les droits humains. Nous assisterons à une séance du Conseil des droits de l'homme, il y aura une séance sur les carrières dans le domaine et nous observerons l'audience de la Grande Chambre de la Cour européenne des droits de l'homme dans l'affaire des "Ainées pour la protection du Climat" contre la Suisse.

Pour assurer le bon déroulement de cette forme d'enseignement, il est impératif que vous vous inscriviez sur Moodle avant le 4 mars 2023 à 23:59. <https://moodle.unil.ch/course/view.php?id=26167>.

Pour savoir plus, assistez simplement à la première séance ou consultez déjà le programme du cours (« Module Outline » et le « Mooting Handbook ») sur Moodle. Il y a aussi une petite vidéo sur le cours de l'année dernière (mais l'aventure est différente chaque année) : <https://rec.unil.ch/permalink/v1266312026093ty2a5v/>. Vous avez également la possibilité de contacter l'assistante, Madame Hana Drif, ou la professeure Evelyne Schmid, pour toute question relative à ce cours.

Nous vous souhaitons un bon semestre de printemps : see you soon !

Prof. Evelyne Schmid et Hana Drif

evelyne.schmid@unil.ch, hana.drif@unil.ch

P.S. Pour ceux et celles qui pensent postuler pour participer à un **Concours René Cassin** ou au **Concours Jean-Pictet**, la participation à ce cours est considérée un atout lors de la sélection interne des membres des équipes.

ENGLISH VERSION

The course « Droits humains/Moot Court: International Human Rights Law » is now bilingual and comes with a few peculiarities as far as the language and the registration for the course is concerned.

The professor will mostly teach in English, but it is possible to be evaluated in French. (It is possible to take the class without knowing French, but everyone needs to have at least a passive understanding of English.)

As part of this module, we will simulate proceedings before the European Court of Human Rights based on fictive cases (that may resemble real cases). This exercise will enable you to develop professional skills of great value if you intend to complete your training by a lawyer's internship or if you are interested in human rights law. We will attend a meeting of the United Nations Human Rights Council, there will be a session on legal careers in the field and we will observe the hearing of the Grand Chamber of the European Court of Human Rights in the case of the "Senior Women for Climate Protection Switzerland" v. Switzerland.

To ensure the smooth functioning of this module, it is imperative that you register on Moodle by 4h March 2023 at 23:59 (<https://moodle.unil.ch/course/view.php?id=26167>).

To know more, simply attend the first session or you can already consult the Module Outline and the "Mooting Handbook" on Moodle. (There is also a short video about the course from last year but each year the adventure is slightly different: <https://rec.unil.ch/permalink/v1266312026093ty2a5v/>). You are welcome to contact the assistant, Ms Hana Drif, or Professor Evelyne Schmid, for any question relating to this course.

We wish you a good spring semester,

Prof. Evelyne Schmid and Hana Drif evelyne.schmid@unil.ch, hana.drif@unil.ch

P.S. For those who are considering applying to participate in a **René Cassin** or **Jean-Pictet Competition**, participation in this course is an asset in the internal selection of team members.